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11月３日(日)13時30分から扇町

公園にて「11・３輝け憲法！いか

そう９条！」おおさか総がかり集

会が開催されました。大阪支部か

ら62名の参加で、市民団体、1000

人委員会大阪、憲法会議など、総

勢12,000名の参加がありました。

米田彰男さん（1000人委員会大

阪）の開会あいさつのあと、「市

民と野党の共闘を！」ということ

で、各政党からあいさつがあり、

その中で「今年の７月に実施され

た参議院選挙では、改憲勢力の議

席が３分の２を割り、安倍政権に

痛打をあびせることができました」

と話され、「政府は憲法を護れ、

９条改憲は許さない」と訴えられ

ました。

東アジアから平和を！

続いて韓国市民団体のスピーチ

で、イ・スンフンさんから、「日

韓市民の連帯で、東アジアに平和

を築こう！日朝国交正常化を実現

しよう！安倍９条改憲許さない！」

と力強い言葉をいただきました。

つづいて「９条改憲ＮＯ！」

「アジアに平和を」のポテッカー

を会場全員で突き上げ、コールし

てアピールしました。

また、朝鮮高級学校の女子生徒

による踊りが披露され、会場から

大きな拍手が湧き起りました。

その後、沖縄平和運動センター

の山城博治議長から現在「辺野古

沖では、最初に着手した区画の７

割弱、３月に着手した区画の１割

弱が埋め立てられた。サンゴの上

にも土砂を投入している」と報告

がありました。

離島でも進む軍拡

また、「沖縄本島だけではなく

与那国島、石垣島、宮古島など離

島で陸上自衛隊が配備されている。

宮古島と石垣島には、有事の際、

その対処にあたる警備部隊と地対

空・地対艦ミサイル部隊を置く計

画である。宮古島では弾薬庫の建

設用地を買収し、弾薬庫を作って

保管する計画だ。」と説明があり、

地元の反発は収まっておらず、山

城さんは本島から宮古島にも活動

を拡げていると報告がありました。

盛んな市民アピール

続いて市民各分野、核兵器廃絶・

まだ終わっていない森友事件追及・

原発賠償関西訴訟のたたかい・カ

ジノあかん！夢洲があぶない！市

民集会などからスピーチが行われ

たあと、「大阪憲法会議」の丹羽

徹さんの閉会あいさつで、集会は

終わっていきました。

11月３日は日本国憲法の公布記

念日です。憲法９条をはじめ、日

本国憲法は平和、人権、民主主義

などの諸原則においても、優れた

憲法だと思います。改憲勢力はこ

の憲法を敵視し、９条を変えて、

「戦争のできる国にする」ために、

改憲策動を続けています。

私はおおさか総がかり集会に参

加して、必ず安倍政権による改憲

の画策を打ち破り、改憲発議を阻

止しなければならないと思いまし

た。 （執行部 竹山）
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11月15日(金)、第34回全港湾大

阪支部青年部総会が青年部新旧役

員、担当執行委員、総勢17名で開

催されました。

開会に先立ち樋口支部執行委員

長から「青年部員全員でいろいろ

な活動に積極的に参加し、学習す

るだけではなく、全体を見て自分

の判断で活動し、失敗することを

怖れず自分の実力にしていき、つ

まづいたときはまわりの先輩たち

に相談し、前進して成長していっ

て下さい」と、激励のあいさつを

いただきました。

私も今季から青年部運営委員に

なり、まだまだ青年部の活動もわ

かりませんが、出来ることから頑

張って行きたいと思います！

会計予算が年々減っているため、

これから支部青年部の活動を増や

して行き、予算も上げてもらえる

ように青年部全体で活動を重ねて、

他分会とも交流を深めな

がら横の繋がりも大切に

していきたいと思います。

新役員あいさつで１人づつ抱負

を述べた後、新青年部長の芳野栄

次部長(大正埠頭分会)の、「これ

からも青年部頑張って行こう！」

の言葉を乗せて「団結ガンバロー」

で定期総会を締めました。青年部

という学習の場で活発な活動を目

指して頑張っていきます！

福留徹也（大正埠頭分会）

だ ん け つ

2019年度 青 年 部 役 員体 制

部 長 芳 野 栄 次 （大正埠頭）

副 部 長 佐 野 翔 兵 （大阪機船）

副 部 長 林 涼 史（スミサク）

事務局長 伊 藤 悠 太（此花荷役）

事務局次長 市 川 佳 介（大阪港埠頭）

運営委員 福 留 徹 也（大正埠頭）

運営委員 福 本 直 希 (此花荷役）

運営委員 玉 城 直 樹（大森回漕）

運営委員 玉 城 創 一（大森回漕）

運営委員 水 口 亮 太（サンユー）

運営委員 小 寺 賢 治（阪南港運）

担 当執 行委員 横 山 貴安 基

担 当 執 行 委員 関 谷 和 人

南大阪朝鮮初級学校にて、青年部が「キャラクターすく

い」と「焼き鳥」を出店しました！


